



IMPREST

7 Pièces

300 m²

Réf. CB-1238-BB

1 585 000 €

Louhossoa

Maison à vendre (64250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - A proximité du centre du charmant village de Louhossoa, dominant le charmant village et une vue superbe sur les montagnes environnantes, A vendre propriété de 3 500 m2 en partie constructible et la demeure du XVIIIe qui présente une surface totale de 400 m2 et qui met à disposition une surface habitable de 300m2. Le rez-de-jardin accueille un vaste séjour agrémenté d'une majestueuse cheminée en pierre, la salle à manger attenante à la cuisine aménagée. Une chambre ou bureau avec son cabinet de toilette. L'étage offre trois chambres avec chacune salle de bain, une imposante suite ...

Exclusive - In Louhossoa, overlooking the charming village and a superb view of the surrounding mountains, for sale property of 3,500 m2 partly buildable and the 17th century residence has a total surface area of 400 m2 which provides living space of 300m2. The garden level accommodates a large living room decorated with a majestic stone fireplace, the dining room adjoining the fitted kitchen. A bedroom or office with its bathroom. The upper floor offers three bedrooms each with bathroom, an imposing master suite with its dressing room and bathroom. A 100 m2 cellar. Absolute tranquility ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

